

学校再開時期のお知らせ

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。
この度は学校サポートオフィスより、学校再開時期に関してご連絡致します。

記

■学校再開日に関して

熱帯性サイクロン「アナ」が斐ジー国内を通過した影響で、各地で多大なる被害が出ていることを懸念し、
また多くの学校が避難所として未だ利用されていることを理由として、
来週2月8日（月）に学校が再開されると斐ジー教育省より発表がございました。
つきましては**今週いっぱいは自宅待機**をして頂きますようお願い申し上げます。

天候は落ち着きはしたものの、場所によっては川が氾濫していたり、道路に亀裂が走っていることもあります。
必要がない時は極力ご滞在先から出ないよう重ねてお願い申し上げます。

■大雨・災害に対する備えについて

- 大雨により水道水がきれいではなくなる可能性もありますので、水道水を飲む場合は必ず煮沸してから飲むようにしてください。
- 大雨による衛生環境の悪化に伴う各種感染症に注意してください。特に、蚊の繁殖地域が拡大し、デング熱感染のリスクが高まる可能性がありますので、うがいや手洗いなどによる感染症予防のほか、防虫スプレーなどによる蚊対策に十分配慮してください。
- 災害に伴い、停電になる可能性もあります。災害時は特に保護者の方も心配をするので、保護者への安否連絡を優先し、無駄な電気を使わないようにしてください。
- Student Handbook 内の防災マニュアルを読み返し、日々の災害の備えや災害時の対応について予め確認をしてください。

以上